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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. V40/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de infraestrutura Exmo.Sr. Wilson Pereira, 

solicito à possibilidade de requerer um construção de um cemitério no 

povoado Açude, pois mesmo esta necessitando. 

Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2018. 

J 
JOSÉ ABEL SOUZA 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.31-0  / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de infraestrutura Exmo.Sr. Wilson Pereira, 

solicito à possibilidade de requerer um cascalhamento da estrada que 

interligam o povoado campos novos com o povoado olho d'água do Paulo. 

Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2018. 

2(g2n30— 
JOSÉ ABEL SOUZA 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N".51121 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicito à possibilidade de requerer uma academia de saúde, no povoado 

várzea , pois a maioria dos Brasileiro estão sedentários e com a construção 

desta academia a população irá proporcionar aos moradores mais uma 

opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para todos. 

Sala das Sessões, em 29 de Junho de 2018. 

27,905h- 
JOSÉ ABEL SOUZA 

- Vereador - 
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